



M A R C H

H A P P Y W O M E N ' S D A Y

**8 de marzo**, día elegido en memoria de los cientos de trabajadoras que en 1875 decidieron marchar en protesta contra los bajos salarios que recibían, cobraban menos de la mitad de lo que los hombres. Día que acabó con más de 100 mujeres muertas por la policía y la creación del primer sindicato femenino

En 1909 se celebró por primera vez en Estados Unidos un día de las mujeres. En 1910, a partir de un 8 de marzo, la mujer accedió a la Enseñanza Superior en condiciones de igualdad con el hombre, a través de la aprobación de una real orden en la que se autorizó “por igual la matrícula de alumnos y alumnas”, poco después de que Emilia Pardo Bazán fuera nombrada consejera de Instrucción Pública.

En 1911 fue la primera conmemoración del Día Internacional de la Mujer Trabajadora en varios países europeos, tras la decisión adoptada en Copenhague el año anterior. Menos de una semana después, el 25 de marzo se producía un incendio en una fábrica textil de Nueva York donde 123 trabajadoras y 23 trabajadores perdían la vida al no poder salir del edificio, pues habían sido encerrados para evitar robos.

En España, se comenzó a conmemorar en 1936 y en 1977, la ONU aprobó una resolución en la que se declaraba el 8 de marzo como Día Internacional de la Mujer.

En 2011 se conmemoró el centenario del Día Internacional de la Mujer. En 2017 se produjo el Primer Paro Internacional de Mujeres, promovido por organizaciones feministas de más de 50 países para visibilizar la violencia machista en todas sus formas y expresiones.

El Día Internacional de la Mujer conmemora cada 8 de marzo la lucha de las mujeres por su participación en la sociedad y su desarrollo íntegro como persona, en pie de igualdad con el hombre.

**8 de marzo**

**Otro año más, desde el Ayuntamiento de Valverde de Júcar nos sumamos a reivindicar la igualdad de género, a condenar la violencia hacia las mujeres, a luchar por una sociedad sin discriminación, a perseguir una sociedad más justa.**

**Feliz Día Internacional de la Mujer!**

*No busques fuera lo que llevas dentro, Mujer, la fuerza que necesitas siempre la encontrarás en tu interior.*

Feliz día, Mujer valiente, Mujer rebelde, Mujer que lucha por lo que quiere y no se deja pisotear, que no se deja mandonear.

La Mujer nació de la costilla del hombre. No de los pies para ser pisoteada, ni de la cabeza para ser superior, sino del lado para ser igual, debajo del brazo para ser protegida y al lado del corazón para ser amada.

El peor error de un hombre es hacer llorar a una Mujer. El peor error de una Mujer es llorar por un hombre.

Mujer haz que en vez de lástima te tengan respeto.

FELIZ DÍA DE LA MUJER

Agustina Lacasa Villodre

Hoy 8 de marzo, se celebra el Día de la Mujer, antes conocido como día de la mujer trabajadora.

Es el día elegido también para reivindicar una sociedad justa e igualitaria entre hombres y mujeres,

El papel de la mujer en la sociedad ofrece un amplio abanico de funciones: amiga, esposa, compañera, madre, trabajadora, profesional, educadora, ama de casa, artista, deportista, ...

Tanto hombres como mujeres estamos en la obligación de contribuir con hechos más que con palabras, a difundir la igualdad entre ambos géneros en todos los ámbitos posibles, y no solo un 8 de marzo, sino todos los días

FELIZ DÍA DE LA MUJER

Montserrat Olivares

## DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Dice Ulrike Lunacek: “No solo es la guerra lo que empuja a miles de mujeres de todo el mundo a huir de sus hogares. Son los 125 millones de casos de mutilación genital femenina registrados por la OMS en 29 países de todo el mundo, son los 15 millones de niñas menores de 18 años que cada año se ven forzadas a contraer matrimonio, son los 150 millones de niñas del mundo que han sufrido algún tipo de violencia sexual, son los atentados contra adolescentes que solo quieren estudiar, son los ataques con ácido a mujeres por el mero hecho de serlo”.

Por eso, me siento identificada con ese deseo de Igualdad, Visibilidad y Equidad en los Derechos que como Mujer merecemos, en la Igualdad de Género que aún no hemos conseguido, porque la vida y la lucha me ha enseñado a no detenerme cuesta arriba, siempre hay un día en que la luz es más bella y te ayuda a ver todo más claramente.

En cada una de nuestras comunidades y a través de nuestras actividades, tenemos la oportunidad de actuar como agentes de cambio, a través de la educación, del liderazgo y del ejemplo. Podemos trabajar a favor de la igualdad, propiciando acciones que permitan empoderar a otras mujeres. ¡Hagámoslo!

Juli Bautista Alarcón

Alcaldesa de Valverde de Júcar